

Nouvelles règlementations Covid : levée de la distanciation dans les salles de théâtre

Chers spectateurs et spectatrices du festival,

La semaine dernière, le Premier Ministre et la Ministre de la Culture ont annoncé la levée de la distanciation dans les salles de théâtre (avec port du masque en continu) excepté dans les "zones rouges où le virus circule de façon active".

Pour le moment Chantilly n'est pas en zone rouge, nous allons donc ouvrir notre jauge et passer potentiellement de 140 personnes à 199 personnes.

Pour autant nous continuerons à prendre **certaines précautions** qui nous semblent utiles : nous continuerons à placer le public de manière à ce que chaque groupe soit au complet avant de s'asseoir, l'idée étant que vous n'avez pas à enjambrer les spectateurs pour regagner votre place. (Ou vous faire enjambrer).

Les représentations de Cyrano de Bergerac (12 et 13 septembre) et d'Arletty (20 Septembre) sont pour le moment complètes (en jauge limitée). Si Chantilly n'entre pas en zone rouge, nous pourrions donc mettre en ligne 60 places supplémentaires par représentation **dès le lundi 7 septembre (pour Cyrano) et dès le lundi 14 septembre (pour Arletty)**.

Merci pour votre fidélité et votre présence malgré le port du masque, malgré un mois d'août ou nous avons connu des représentations sous 38° et d'autres sous 12° !
Nous vous espérons nombreux pour clôturer cette belle saison théâtrale.

Virginie Bienaimé